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Qui je suis ?...
et mon identité de genre ?

Je suis une femme de 33 ans,



Comment je fais la fête ?

Plus rarement, jamais avec excès en extérieur car je veux garder les
idées claires.



Où je fais la fête ?

En festival, au bar, chez mes potes ou seule chez moi



Il s'y consomme quoi ?

Alcool cannabis cocaine opioides



Ces conso, ça se passe comment pour moi ?

Difficile.
Je suis abstinente d’opiacés depuis 4 mois.
Le sevrage a été un enfer pendant 1 mois.
Aujourd’hui j’apprends à vivre sans m’anesthésier.



Ces conso, ça se passe comment pour les autres ?

Leur consos se limitent et semblent être gérées



Les flirts, le sexe, ça se passe comment ?

Compliqué.
Les relations sociales sont trop brutales pour moi.



Qu'est-ce qui est fait pour que ça se passe bien ?

Je travaille fort avec mon psychanalyste et j’exprime mes besoins
aux autres



Imagine ce qui pourrait être fait pour que ça se passe
mieux ?

On ne répare jamais ces démons



Merci de ta participation à cette enquête ! Si tu
souhaites faire un dernier commentaire...



Comment vit-on les conso
 d’alcool, de drogue, de médocs... 

dans les fêtes ? 
 

Est-ce que tout se passe bien, 
pour tout le monde ? 

Comment faire pour que ça se 
passe mieux ? 

PartyZine à faire soi-même
 est là pour encourager les 

discussions entre nous. 

Plus d’info : voir pages centrales
ou tinyurl.com/partyzines

Illustrations : marielou.duret@gmail.com


